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Angra: Parque da Cidade 
será licitado em dezembro 
Empresa vencedora do processo terá um contrato de 35 anos 

A licitação do Parque Natu-
ral Municipal da Mata Atlânti-
ca, conhecido como Parque da 
Cidade, localizado na região da 
Enseada, em Angra dos Reis, 
ocorrerá no dia 5 de dezembro, 
às 14h, na sede da B3, em São 
Paulo. A nova data foi definida 
após a Prefeitura de Angra dos 
Reis realizar ajustes no edital 
do projeto. O edital completo 
está disponível no Portal de Li-
citações da Prefeitura de Angra 
(https://angra.rj.gov.br).

- Este projeto, que integra 
preservação ambiental e eco-
turismo, será um marco no 
desenvolvimento turístico do 
município. Além de impulsio-
nar o turismo continental e ex-
plorar nossas belezas naturais, 
o Parque da Cidade fortalece-
rá a economia local, gerando 
negócios e empregos - afirmou 
André Pimenta, secretário de 
Planejamento e Parcerias.

Detalhes 

A concessão do Parque da Ci-
dade tem como principais objeti-
vos a promoção do ecoturismo, 
o desenvolvimento econômico e 
a preservação ambiental. A em-
presa vencedora do processo de 
licitação terá um contrato de 35 
anos para implantar, administrar, 
operar e manter o Parque.

Ela garantirá à empresa ven-
cedora o acesso às estruturas 
já construídas pela Prefeitura 
de Angra na primeira etapa do 
projeto, incluindo o acesso prin-
cipal ao Parque, que está con-

cluído, e o estacionamento para 
visitantes, atualmente em cons-
trução. Após o término do pro-
cesso licitatório, a segunda etapa 
das obras será iniciada, com a 
continuidade da infraestrutura 
necessária para estender a estra-
da até o ponto mais elevado da 
cidade, no Morro do Bulé.

Entre os principais parâ-
metros do projeto estão o valor 
referencial do contrato de R$ 
438.909.535,69, um período 
de implantação de 72 meses e 
uma taxa interna de retorno de 
9%. A outorga fixa mínima é 
de R$ 259.771,53, e a outorga 

variável será de 1% da receita 
bruta gerada pelo Parque.

O projeto contempla di-
versas atividades ao ar livre, 
como trilhas, trekking, esca-
lada, voo livre, rapel, ciclismo, 
mountain bike, arvorismo e 
mirantes para contemplação 
das paisagens. Também está 
prevista a construção de res-
taurantes panorâmicos, lojas, 
um museu, anfiteatro, horto, 
trenó, hotel e um teleférico 
que ligará o centro de Angra 
dos Reis ao Parque, propor-
cionando uma experiência 
completa para os visitantes.

Área

O Parque da Cidade pos-
sui aproximadamente mil 
hectares, com uma vasta área 
de Mata Atlântica. No local, 
os visitantes poderão desfru-
tar de belas paisagens e rica 
biodiversidade.

A unidade de conserva-
ção foi criada pelo decreto nº 
10.760, de 26 de dezembro de 
2017, e atualmente é gerida 
pelo Instituto Municipal do 
Ambiente (IMAAR). A Secre-
taria de Planejamento e Parce-
rias coordena a viabilidade da 
concessão.

PMAR

Parque da Cidade possui cerca de mil hectares, com vasta área de Mata Atlântica

eletronuclear participa 
da Semana de Segurança 
latam airlines

Reitora do UniFoa marca 
presença em encontro 
nacional sobre educação

O trabalho desenvolvido 
na Central Nuclear Almiran-
te Álvaro Alberto (CNAAA) 
foi uma das pautas da Semana 
de Segurança Latam Airlines 
2024. A Eletronuclear foi con-
vidada pela companhia aérea 
para apresentar o Plano de 
Emergência Local (PEL) do 
entorno das usinas, localizadas 
na Costa Verde Fluminense, 
e falar sobre a Cultura de Se-
gurança dentro da empresa. O 
evento ocorreu nesta segunda-
-feira (04), em São Paulo.

A Eletronuclear foi repre-
sentada por Richard Shou-
ler, que atua na Assessoria de 
Ciência, Tecnologia, Inova-
ção e Expansão da Geração, 
e pelo chefe da Assessoria de 
Planejamento de Emergên-
cia, Francisco Vilhena. Os 
profissionais valorizaram a 
integração entre as duas in-

dústrias - nuclear e aviação - e 
destacaram a oportunidade de 
contribuição mútua.

Os processos e as expe-
riências compartilhadas pelo 
setor nuclear durante a Sema-
na de Segurança de uma das 
principais companhias aéreas 
da América Latina teve gran-
de aceitação do público. O 
diretor de segurança opera-
cional da Latam, Rafael Ras-
trello, explicou o motivo de 
convidar a Eletronuclear para 
participar do evento.

“A ideia surgiu quando co-
meçamos a elaborar a agenda 
da semana porque sabemos que 
a indústria nuclear tem um alto 
padrão de segurança. Foi um 
momento muito positivo e esse 
é o primeiro passo para estar-
mos mais próximos e compar-
tilharmos as melhores práticas”, 
afirmou Rastrello.

O IX Encontro Nacional 
do Censo da Educação Supe-
rior, que aconteceu na última 
semana em Brasília, reuniu 
representantes de instituições 
de ensino superior, órgãos do 
governo e especialistas para 
discutir temas fundamentais 
relacionados ao Censo da Edu-
cação Superior. 

O evento foi marcado por 
mesas redondas, apresentações 
e oficinas que abordaram des-
de a relevância da declaração 
de cor/raça até a avaliação e 
perspectivas futuras do Censo. 
A Professora Ivanete Oliveira, 
reitora e Procuradora Institu-
cional do Centro Universitário 
de Volta Redonda (UniFOA), 
durante sua palestra no even-
to pode se manifestar como 
Presidenta da ANPI sobre os 
desafios no preenchimento do 
Censo da Educação Superior, 

apresentou o resultado de uma 
pesquisa realizada com 456 re-
censeadores.

Durante o evento, as ofi-
cinas temáticas se destacaram, 
especialmente aquelas focadas 
em Power BI e relatórios. Essas 
oficinas foram uma oportuni-
dade para os participantes se 
aprofundarem no uso de fer-
ramentas de análise de dados, 
promovendo a capacidade de 
consulta e extração de informa-
ções relevantes para a tomada 
de decisões nas instituições de 
ensino superior.

Ainda, o evento reforçou a 
importância de envolver mais 
instituições nas discussões 
sobre as práticas de preenchi-
mento do Censo, visando uma 
maior diversidade de perspec-
tivas. A colaboração entre ins-
tituições pode resultar em um 
compartilhamento mais eficaz.

deputado Jari solicita implantação 
de UPa na região do bairro Califórnia

O deputado estadual Jari 
Oliveira (PSB) solicitou a im-
plantação de uma Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) na 
região da Califórnia, em Barra 
do Piraí, ao Governo do Esta-
do. A unidade de saúde pode 
beneficiar os mais de 20 mil 
habitantes do distrito, que fica 
a 36 quilômetros do centro do 
município, ampliando o acesso 
ao atendimento de saúde dessa 
população - especialmente em 
casos de emergência.

O pedido foi feito pelo de-
putado através de Indicação à 
Secretaria de Estado de Saúde 
(SES-RJ). O parlamentar re-
forçou que a solicitação aten-
de à demanda apontada pela 

população. “Em conversas pe-
riódicas com os moradores da 
região da Califórnia, por meio 
do projeto Deputado na sua 
Cidade, identifiquei a necessi-
dade da implantação do serviço 
de pronto atendimento para a 
região”, justificou Jari.

A região da Califórnia, per-
tencente ao município de Barra 
do Piraí, é cortada pela Rodovia 
Lúcio Meira (BR-393) e com-
posta pelos bairros Boa Vista da 
Barra, Santa Terezinha, Cerâ-
mica União, Recanto Feliz, Mo-
rada do Vale, Califórnia, Bairro 
de Fátima, Estrela de Fátima, 
São Luís da Barra, São Francis-
co e Guadalupe, que ficam na 
divisa com Volta Redonda.

Ascom/Deputado Jari Oliveira

Unidade pode beneficiar cerca de 20 mil moradores
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3ª edição do Seminário 
Municipal de Alfabetização

Vereador Rodrigo Furtado 
esteve no Rio de Janeiro

Jogos Educativos Digitais

Bispo tem alta hospitalar

Minuta e informações

Plano de Mobilidade Urbana

A Secretaria Municipal de 

Educação de Volta Redon-

da realizou nesta semana 

a terceira edição do Semi-

nário Municipal de Alfabe-

tização. O evento, sedia-

do no auditório do UGB/

Ferp (Centro Universitá-

rio Geraldo Di Biase), no 

Aterrado, teve como tema 

“Leitura na alfabetização: 

estratégias didáticas para 

a formação do leitor”, reu-

nindo cerca de 450 profis-

sionais – entre professores 

alfabetizadores, superviso-

res e orientadores educa-

cionais, além das equipes 

diretivas da rede munici-

pal de ensino. O seminário 

teve como palestrante a 

professora e doutora Patrí-

cia Camini, da Faculdade 

de Educação da Universi-

dade Federal do Rio Gran-

de do Sul.

O vereador de Volta Redon-

da, Rodrigo Furtado (PL), 

esteve no Rio de Janeiro 

em reunião com o Secre-

tário de Estado de Ciência, 

Tecnologia e Inovação, An-

derson Moraes, junto com 

o presidente do PL munici-

pal, Bruno Bonetti. Em suas 

redes sociais, Rodrigo afir-
mou que foi em busca de 

recursos que vão impulsio-

nar o desenvolvimento de 

Volta Redonda. “Estamos 

buscando investimentos 

estratégicos para a nossa 

cidade nas áreas de ciên-

cia, tecnologia e inovação, 

setores que são o futuro do 

crescimento econômico e 

da criação de novas oportu-

nidades para todos”.

Ontem (06), alunos da 

Rede Municipal de Edu-

cação de Barra Mansa 

foram premiados por 

seu desempenho na 3ª 

edição do Campeonato 

de Jogos Educativos Di-

gitais. A cerimônia, que 

ocorreu no auditório do 

Centro Educacional In-

tegrado (CEI) Vieira da 

Silva, no Centro, contou 

com a participação da 

vice-prefeita e secretária 

de Educação do municí-

pio, Fátima Lima.

A Cúria Diocesana in-

formou ontem, dia 6 de 

novembro, em nota, que 

o bispo Dom Luiz Henri-

que teve alta hospitalar, 

após ser submetido a 

um procedimento cirúr-

gico de colectomia no 

último dia 31 de outubro. 

Conforme orientação da 

equipe médica, ele per-

manecerá no Rio de Ja-

neiro até a próxima con-

sulta de revisão, que não 

teve a data divulgada 

pela Cúria.

Os interessados podem 

ter acesso à minuta e seus 

respectivos anexos para 

download no endereço ele-

trônico (http://angra.rj.gov.

br/consultamobilidade). A 

finalidade da consulta é 
tornar mais transparente o 

processo de contratação e 

garantir as melhores condi-

ções possíveis existentes no 

mercado para a execução 

eficiente do objeto sob aná-

lise, por meio de questiona-

mentos, esclarecimentos 

e sugestões. As sugestões 

e os comentários devem 

ser encaminhados, exclu-

sivamente, para o e-mail 

(transito.mobilidade@an-

gra.rj.gov.br) até a próxima 

terça-feira, 12 de novembro.

Angra Dos Reis abriu Con-

sulta Pública referente à 

contratação de empresa 

especializada para a reali-

zação de estudos técnicos 

e a elaboração do Plano 

de Mobilidade Urbana da 

cidade. A ideia é estabele-

cer a Política Municipal de 

Mobilidade, integrada ao 

Plano Diretor e aos demais 

planos setoriais do Municí-

pio, em acordo à Lei Fede-

ral 12.587/2012. O Plano de 

Mobilidade Urbana é um 

instrumento norteador de 

planejamento de curto, 

médio e longo prazo que 

visa a melhoria da mobili-

dade urbana, sendo com-

posto por um conjunto de 

objetivos.

Geraldo Gonçalves – Secom/PMVR

Divulgação

Evento reuniu cerca de 450 profissionais 

Rodrigo Furtado, Anderson Moraes e Bruno Bonetti
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